

Top:

Beschlussvorlage Bippen BIP/023/2017

Datum	Gremium	Zuständigkeit
31.05.2017	Strassen- und Wegeausschuss	Anhörung
12.06.2017	Verwaltungsausschuss	Entscheidung

Stukenfräsen Lonnerbecke

Der Stuken bei Mol wurde, anlässlich des Errichtens einer Fundamentplatte für das Buswarte-häuschen, von der Firma Dettmer gefräst. Der weitere Anlieger, Herr Hölmer, fragt in diesem Zusammenhang an, ob der Stuken einer Linde, die in unmittelbarer Nähe zu seinem Haus stand, nicht auch gefräst werden könnte.

Das Ausführen von Fräsarbeiten nach Baumfällungen an Straßen ist eine Maßnahme, die grundsätzlich diskutiert werden sollte, da sie langfristig erhebliche Mittel binden kann. Bisläng hat die Gemeinde beim Fällen von Bäumen prinzipiell auf Stukenfräsen verzichtet, das gleiche gilt auch an Landesstraßen, beispielsweise an der L 102.

Beschlussvorschlag:

Der Stuken an der Alten Bundesstraße in mittelbarer Nähe zum Haus Hölmer wird nicht gefräst.



(Tolsdorf)
Bürgermeister